



投票の様子

生徒会役員改選

6月1日(水)生徒会の役員改選が行われました。会長1人、副会長2年1人、1年1人の立候補だったため、信任投票となりました。演説では、誰からも甲佐高校を良くしていきたいという思いが述べられました。投票の結果、全員が信任されました。新体制でのスタートは7月の任命式後からとなります。



立会演説会の様子

甲佐中学校3年生体験授業

6月8日(水)の午後、甲佐中学校3年生の体験授業が行われました。まず始めに体育館で、生徒会の司会進行による全体会が行われました。生徒会が制作した動画による学校紹介や公営塾あゆみ学舎の紹介が行われた後、国語・数学・英語・福祉教養コース・ビジネス情報科に分かれて授業体験がありました。中学生の感想の一部を紹介します。「甲佐高校の様子や学習の様子を楽しみながら知ることができました。」「福祉教養コースの点字体験楽しかったです。」「中学校ではできないことができたり、色んな行事があって良いなと思いました。」「難しかったけど、高校の先輩方が優しく教えてくださって楽しかったです。」



検定試験



6月19日(日)にビジネス計算実務(電卓)検定が実施され、普通計算とビジネス計算の各部門をビジネス情報科の生徒が受験しました。1週間前にはクラス全員で放課後学習会に励んでいました。検定当日は緊張しながらも、制限時間30分間を集中して取り組むことができ、力を発揮したようです。検定が終わると、お互い解答を確かめ合う姿が見られました。



翌週は簿記実務検定やビジネス文書実務検定と検定が連続する時期ですが、一人一人の段階に応じて資格取得を実現しています。

3年ぶりの介護現場体験



6月20日(月)から24日(金)の5日間、3年福祉コースの生徒が高齢者福祉施設4ヶ所で介護体験を行いました。感染症予防対策のため、3年生は高校になって初めての現場体験でした。利用者の方

に触れ職員の方の笑顔や介助の優しさに触れ、地域の中の施設の役割等いろいろなことを考えた時間でした。これからの学習に生かしていきます。利用者・職員の皆様、貴重な機会をいただきありがとうございました。



オープンスクールを7月27日(水)に開催します!



新任式

5月30日（月）に本校に着任されたALTのカーソン先生の新任式が行われました。カーソン先生はアメリカのご出身で、日本文化に興味を持っていらっしゃるそうです。歓迎の言葉を生徒会長の吉坂さんが英語で述べました。これからどうぞよろしくお願いします。



救命救急法

6月6日（月）、救命救急法の講習会が行われました。上益城消防署の方をお招きして行われる予定でしたが、直前に緊急出動の要請があったということで、急遽養護教諭の藤瀬先生による講習会に変更になりました。始めに心肺蘇生やAEDの使用法についてDVDの視聴や藤瀬先生からの説明があり3～4人が1班になり、上益城消防署からお借りした「あっぱくん」を使用して、心肺蘇生の練習を一人一人が行いました。



高校総体・総合文化祭に出場しました！

高校総体では3年ぶりにパークドームで総合開会式が開催され、本校からは陸上競技部が参加しました。3年生にとっては最後の大会となりましたが、どの部活動も一人一人がベストを尽くした良い試合だったそうです。また、総合文化祭が行われた県立劇場では、文化系の部活動生の作品が展示されました。少ない人数でも地道にコツコツと頑張る先輩たちの姿は後輩たちに引き継がれていきます。



総合開会式に参加しました！



総合文化祭 作品展示



3年保護者会

6月17日（金）に、3年生の保護者会が行われました。進路指導部から進学や就職に関する今後のスケジュールや受験にあたってのルール等について説明が行われました。進路目標を実現させるためには、進路資料室を積極的に活用し、進学希望者はオープンキャンパスへの参加、就職希望者は7月1日の求人票受付開始までに、過去の求人票などから気になる職種や企業などを考えておくなど具体的な行動について話がありました。その他、自動車学校入校や奨学金についても話がありました。



夏の大会に向けて

7月9日（土）から甲子園を目指した全国高等学校野球選手権熊本大会が始まります。今年は、御船高校と矢部高校との連合チームで臨みます。みんなが集まって練習できる時間は週末に限られており、平日はそれぞれの学校で、コツコツと練習に励んでいます。主将の中川さんは「今年のチームの目標は大同団結なので、初戦の相手は強いけど、3校で力を合わせて頑張りたいです。」と意気込みを語ってくれました。初戦は、7月9日（大会初日）第2試合、天草工業高校と対戦予定です。

